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Valença fecha parceria para 
Educação em feira na China
Haroldo Filho participou de eventos no fim de março, em Macau

Com o objetivo de atrair 
novos investimentos e pro-
mover os produtos fabricados 
no município de Valença, o 
vereador Haroldo Filho repre-
sentou o governo municipal na 
3ª Feira Internacional de Sus-
tentabilidade (MIRCF) e no 
Fórum G2G2B, eventos rea-
lizados no fim de março, em 
Macau, na China.

O convite foi feito pelo 
prefeito de Valença, Saulo 
Corrêa, para que o vereador, 
que também é presidente da 
Comissão de Desenvolvimen-
to Econômico da Câmara Mu-
nicipal, possa trabalhar a re-
presentatividade do município 
na busca pela geração de novos 
negócios e empregos na cida-
de. Valença foi a única cidade 
do interior do estado presente 
na delegação brasileira.

Representantes de mais de 
40 países, participaram dos 
painéis de negócios que reuni-
ram empresários, startups, re-
presentantes do poder público 
e autoridades chinesas visando 
promover o debate sobre ‘No-
vas Tecnologias, Inovação e 
Desenvolvimento Verde’.

Na Zona de Exposição, os 
projetos lançados eram apre-
sentados aos visitantes e me-
diadores promoviam rodadas 
de negócios em busca de novos 
parceiros na América do Sul e 
Europa. As principais propos-
tas traziam novidades no setor 
de tecnologia e automação in-
dustrial, novas energias, gestão 
de resíduos e tratamento de 
águas residuais.

Após a imersão nas propos-

tas e projetos asiáticos, Haroldo 
Filho avaliou como positiva a 
integração do município com 
o mercado internacional e a 
oportunidade de levar conheci-
mento para ser aplicado no de-
senvolvimento do município.

- Minha missão era muito 
clara no pedido feito pelo pre-
feito Saulo Corrêa; apresentar 
a cidade de Valença em cada 
oportunidade de negócio, e 
mostrar que somos uma exce-
lente rota para investimentos. 
Acredito que desempenhei 
bem esse papel, fizemos mui-
tos contatos, visitei várias in-
dústrias, inclusive mostrando 
que Valença não só pode ser 
uma opção de expansão comer-

cial, como a cidade possui uma 
gama de produtos de qualidade 
que podem ser exportados para 
o território chines - explicou o 
vereador e destacou ainda que, 
pela cenário financeiro da cida-
de, a viagem foi feita com recur-
sos próprios.

Escola China Brasil

A agenda na China Conti-
nental já rendeu os primeiros 
frutos para Valença. Durante 
as primeiras rodadas de negó-
cios, Haroldo Filho assinou 
um protocolo de intenção, 
junto ao governo Chinês, para 
levar uma Escola China Brasil 
para a cidade, que tem como 
finalidade disponibilizar for-

mação profissionalizante das 
novas tecnologias dos produ-
tos fabricados na Ásia.

“Muitos produtos que vem 
da China para o Brasil, como 
as bicicletas elétricas, por exem-
plo, acabam sofrendo algumas 
avarias durante o translado, 
já que elas são transportadas 
montadas nos contêineres. A 
proposta é para que esses pro-
dutos venham desmontados e 
que encontrem aqui a qualifica-
ção profissional necessária para 
a sua montagem e manutenção. 
E Valença está apta a receber a 
primeira escola do Estado do 
Rio de Janeiro, gerando mão de 
obra para receber futuras insta-
lações”, finalizou o vereador.

Divulgação

Segundo vereador, Valença foi a única cidade do interior presente na delegação brasileira

Palestra da Cdl em Volta Redonda
A Câmara de Dirigentes 

Lojistas (CDL) de Volta Re-
donda promoverá uma palestra 
sobre a Reforma Tributária, 
ministrada pelo contador João 
Spacek, no dia 8 de abril, às 
19h30. O evento será gratuito e 
abordará as recentes mudanças 
fiscais em curso no país e a im-
portância da participação ativa 
dos empresários nesse processo.

As inscrições para o evento 
estão abertas a todos os em-
presários interessados. Para ga-
rantir a participação, deve ser 
feito contato com a CDL de 
Volta Redonda pelo número de 

WhatsApp: (24) 99880-7002.
- Preparamos essa palestra 

para os empresários porque 
muitos desconhecem as mu-
danças e é importante que es-
tejam preparados para acom-
panhar esse processo junto 
aos contadores e as assessorias 
contábeis, para evitar proble-
mas futuros. Por isso, convida-
mos nossos associados e tam-
bém comerciantes que ainda 
não sejam associados, porque 
o tema tem muita relevância 
e será bem atual - disse o pre-
sidente da CDL-VR, Giovane 
Freitas Ferreira.

A Reforma Tributária, san-
cionada em janeiro de 2025, 
introduziu alterações significa-
tivas no sistema fiscal brasilei-
ro. Entre as principais mudan-
ças, destaca-se a substituição 
de cinco tributos — ICMS, 
ISS, IPI, PIS e Cofins — por 
um Imposto sobre Valor Adi-
cionado (IVA) dual, composto 
pela Contribuição sobre Bens 
e Serviços (CBS), de âmbito 
federal, e pelo Imposto sobre 
Bens e Serviços (IBS), de com-
petência estadual e municipal. 
Essa unificação visa simplificar 
o sistema tributário e eliminar 

a cumulatividade de impostos.
A implementação dessas 

mudanças será gradual, com 
início previsto para 2026 e con-
clusão em 2032. A alíquota pa-
drão estimada é de 28% sobre o 
preço dos produtos ou serviços 
consumidos, com a possibilida-
de de redução para 26,5% até 
2030.

- Diante da complexidade e 
da rapidez dessas alterações, é 
fundamental que os empresá-
rios se mantenham informados 
e preparados para adaptar suas 
operações às novas exigências 
fiscais - reforçou o palestrante.

angra oferece novo medicamento 
para Tea e TdaH na rede pública

No  Dia Mundial de Cons-
cientização sobre o Autismo, 
comemorado nesta quarta-feira 
(02), a prefeitura de Angra dos 
Reis passa a oferecer um novo 
medicamento na rede pública 
municipal para crianças e jo-
vens de até 19 anos com Trans-
torno do Espectro Autista 
(TEA) e Transtorno de Déficit 
de Atenção e Hiperatividade 
(TDAH).

O aripiprazol, utilizado no 
tratamento dos sintomas asso-
ciados a essas condições, con-
tribui para o controle de com-
portamentos desafiadores e 
para a promoção do equilíbrio 
emocional, representando um 
avanço no acesso ao tratamento 
e na melhoria da qualidade de 
vida desses pacientes.

O medicamento estará 
disponível nas apresentações 
de comprimidos de 15 mg e 
solução oral de 20 mg/ml. A 
solicitação deve ser feita às 
quartas-feiras, das 9h às 14h, 

na Farmácia Social Municipal, 
localizada na Rua José Belmiro 
da Paixão, 148, no Parque das 
Palmeiras.

Para solicitar o medicamen-
to, é necessário que o paciente 

resida em Angra dos Reis e 
apresente laudo médico emi-
tido por profissional do SUS, 
indicando a necessidade do uso 
de aripiprazol. Também é pre-
ciso apresentar original e cópia 

dos documentos listados abai-
xo. O pedido será analisado em 
até dez dias. Após a liberação, o 
medicamento poderá ser retira-
do na Farmácia Social Munici-
pal pelo responsável legal, me-
diante apresentação da receita 
médica atualizada.

Documentos

Paciente de 18 a 19 anos: 
RG (ou outro documento de 
identificação), CPF, compro-
vante de residência ou declara-
ção da Estratégia de Saúde da 
Família (ESF) onde está cadas-
trado e comprovante de renda 
(se houver)

Paciente de 0 a 17 anos, 11 
meses e 29 dias: RG (ou outro 
documento de identificação, 
podendo ser a certidão de nas-
cimento)

Responsável legal: RG (ou 
outro documento de identifi-
cação), CPF, comprovante de 
residência e comprovante de 
renda (se houver).

Divulgação/PMAR

Medicamentos são fornecidos na Farmácia Central
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Piraí cria Secretaria de 
Turismo e nomeia vereador

Ânimos ficam exaltados em 
sessão da Câmara de VR

Suposta ameaça de agressão

Vereadores amenizam clima

Camacho assume cadeira

‘Passo importante’

Com objetivo de trans-

formar a cidade em uma 
referência turística, a pre-

feitura de Piraí anunciou, 

nesta quarta-feira (02), a 

criação da Secretaria de 
Turismo, instituída pela 
Lei nº 1.784, de 06 de ja-

neiro de 2025. A nova 

pasta será responsável 

por desenvolver e imple-

mentar projetos estra-

tégicos voltados para o 

crescimento do turismo 
local, com foco na valo-

rização das riquezas na-

turais, culturais e gastro-

nômicas do município. O 
prefeito Pezão nomeou 
o vereador Renan Cruz 

para assumir o cargo de 
secretário. Sob sua ges-

tão, a secretaria irá pro-

mover ações que atraiam 
visitantes e incentivem a 
economia local.

Tensão no plenário. Foi 
neste clima que o longo 
debate sobre projeto de 
contratação de professo-

res por meio de contrato 
temporário e sem concur-
so público - previsto pela 

Emenda Constitucional 
nº 106/2020 - proposto 

pelo governo municipal 
de Volta Redonda foi de-

batido e votado na Câ-

mara de Vereadores nesta 
última terça-feira (01). A 
votação finalizou em rejei-
ção das seis emendas, das 
oito apresentadas pelos 

vereadores de oposição 
Raone Ferreira e Gisele 

Klinger, ambos do PSB, 
sendo duas retiradas pe-

los autores.

Após a rejeição da última 
emenda, Raone pediu 
atenção ao presidente da 
Mesa Diretora, o vereador 
Edson Quinto (PL), e de-

nunciou, em plena sessão, 
que foi vítima de ameaças 
de uma suposta promes-

sa de agressão do vere-

ador governista Rodrigo 

Furtado (PL). Rodrigo, no 

entanto, negou as acusa-

ções e criticou Raone por 
utilizar de supostos debo-

ches e ironias sobre pare-

ceres contrários.

Outros vereadores tenta-

ram intervir para amenizar 
o ‘bate boca’. Na tentativa 

de tranquilizar foi ambien-

te, o vereador Neném (PP), 
elogiou os vereadores e 

ressaltou que nada que 

justificaria a atitude de am-

bos. Para colocar um ponto 
final, Quinto afirmou que o 
parlamento pode provo-

car debates acalorados e 

tensos, mas que “nunca 
se deve prolongar o deba-

te político e de ideias para 

fora do plenário”.

Ao assumir a pasta de Tu-

rismo, o vereador Renan 
Cruz deixa uma cadeira 
do legislativo disponível 

na Câmara de Vereado-

res em Piraí. O próximo, 
por quantitativo de votos 

da sigla, o PRD, seria João 
Camacho, que já foi em-

possado nesta quarta-fei-

ra (02). Camacho fez 242 

votos nas Eleições Munici-
pais de 2024 em sua quar-
ta tentativa pelo legisla-

tivo da cidade. Em suas 
redes sociais, comemorou 
o novo cargo: “Gratidão a 
Deus por mais esta opor-
tunidade de poder somar 
junto as demais vereado-

res, para ajudar no cresci-
mento de Piraí”.

“A criação dessa secre-

taria é um passo impor-

tante para fortalecer o 

turismo em Piraí e gerar 
novas oportunidades 

para nossa gente. Que-

remos promover nosso 
potencial turístico e colo-

car nossa cidade em des-

taque no cenário regio-

nal”, afirmou o prefeito 

Pezão. O vereador Renan 
Cruz ressaltou o desafio 
e a importância da mis-

são que assume: “Estou 
pronto para trabalhar em 
prol do desenvolvimento 
turístico de Piraí. Vamos 
investir em projetos que 
valorizem nosso patri-
mônio e atraiam cada 
vez mais visitantes.”

Divulgação/PMP

Arquivo

Pasta vai explorar riquezas naturais e culturais da cidade

Vereador falou sobre suposta ameaça de agressão
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